
報告事項 

一、晨興進度:10/8(一)~10/13(六)晨興聖言-利未記結晶讀經(四)第十二篇 

二、弟兄姊妹成全聚會:弟兄成全 10/14(日)19:30~21:30  姊妹成全 10/7(日)19:30~21:00   
三三三三、、、、宜蘭市召會讀經追求進度表： 

四、宜蘭日間成全班每週四上午 8:20~12:00 在進士會所，第一堂：詩歌應用於擘餅聚會，第二堂：歷史

與啟示，第三堂：神命定之路的實行。此次成全不收費用，歡迎弟兄姊妹踴躍報名全程或參加部分

旁聽，一同享受節期。 

五、2018 年國際感恩節特會於 11/22(四)至 11/25(日)在美國北卡夏洛特市舉行，報名請洽邱淑眞姊妹 
六、2018 年冬季訓練於 12/24(一)~12/29(六)在美國安那翰舉行，10/24 報名截止，請洽邱淑真姊妹。 
七、蘭訊紙本調整為，僅印報告與禱告事項。其餘三版請參閱電子版。 

八、總執事室非工作人員勿隨意進入。 

九、十一月開始，單數月第一個主日為宜蘭市召會集中、雙數月第一個主日為宜縣眾召會集中。 

 

禱告事項 

1、 栽種召會樹：為南澳鄉開展行動，預備合適的家及聚會場地代禱。 

2、 新受浸聖徒：八月/進士區:鄭武林；黎明區：吳明原；礁溪召會：吳碧蓮；員山召會:陳瀅絜 
九月/文化區：諶恩慈；進士區：林碧華等弟兄姊妹並穩定在召會生活中代禱。 

3、 海外開展：每人每年奉獻1500元為着海外開展，請弟兄姊妹們記念並擺上。 
4、 原有福音車使用已超過15年，基於服事各面考量預定購買新車，請衆聖徒多有代禱記念。目前奉獻

金額為554,350元。 
5、 已過9/19宜大福音聚會來了45位學生，其中有31位福音朋友，請為學生們後續的家聚會牧養代禱。 
6、 本學期育才、宜蘭、壯圍三所國小共22個班級實施生命教育課程，請為各校學生老師及家長代禱。

保守參與授課的弟兄姊妹有主恩典的同在。 
 

人數統計 (9/24--9/30) 

 

日期 10/8(週一)------10/13(週六) 

讀經含註解 路加福音第二十四章 

生命讀經 第五十四~五十五篇 
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頭城鎮召會 13 12 8 10 9 0 4 22 4 0 0 0 1 1 

礁溪鄉召會 35 45 17 37 51 0 22 69 11 7 1 0 9 4 

壯圍鄉召會 9 11 0 2 5 0 3 25 3 0 7 1 0 5 

員山鄉召會 47 41 9 24 3 0 14 56 14 5 5 1 0 4 

蘇澳鎮召會 18 23 16 10 6 0 5 36 5 3 0 1 0 7 

大同鄉召會 10 10 8 12 10 0 3 17 3 0 2 1 0 1 

宜 

蘭 

市 
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會 

文化大區 59 77 12 85 41 0 14 127 18 11 0 0 8 17 

延平大區 36 42 15 42 25 0 12 69 11 4 14 0 0 2 

進士大區 57 61 41 48 35 2 8 82 17 12 0 0 0 2 

青少年區 20 19 14 20 5 0 2 31 6 2 1 13 1 2 

合計 304 341 140 290 190 2 87 534 92 44 30 17 19 45 
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生命需要發展生命需要發展生命需要發展生命需要發展    

        有些人會認為，這一切的東西超越了我們的經

歷，所以是太深了；但我不相信是這樣。在屬靈的

事上很難說什麼是深的，什麼不是深的。這不像選

修一門學科，一課一課的學習；這是一件生命的事

。一個嬰孩有人生命的一切元素，但這些元素尚未

完全發展。所以，我們不應該認為這些事太深了。

一面來說，我們許多人已經經歷了這一切的轉，只

是還沒有完全得著發展。 

        我們都應當把自己敞開在主面前。我深信我們

都有感覺，我們的天還未亮。我們都知道，仍然有

一些黑影。不管我們說多少次『主耶穌，我愛你；

你全然可愛』，我們仍然覺得我們不是完全在白晝

裡。這是好的。只要我們有這樣的看見，我們就能

自然的說，『我要往沒藥山和乳香岡去，直等到天

亮 ， 黑影飛去的時候。 』 （ 四 6。 ） 我們裡面深

處，都有這樣一個渴慕。這是一個轉，這是主在我

們裡面的行動和工作。所以我們必須學習留在主的

死與復活裡，直等到天亮，所有黑影飛去的時候。 

生命需要時間生命需要時間生命需要時間生命需要時間    

        我們不該盼望這事一夜之間就發生。今天有些

基督徒鼓勵別人整夜禁食禱告。多年前，我常這麼

作。我們的慣例是每年的除夕徹夜不眠的禱告。那

晚我們什麼也不吃，所有的時候都用來與主有對付

。我們承認已過十二個月中一切的短處、失敗、錯

誤和過犯，盼望次日能完全得更新。但這大約只持

續三天；我們還是老樣子。我不是說禁食禱告不好

。有時候我們需要禁食禱告。問題是我們無法一夜

之間有所改變。我不鼓勵你們禁食，也不是叫你們

不要禁食。我們必須上到死的山和復活的岡上，停

留在那裡。生命是需要時間的。 

        許多次我們拚到主面前，但主說，『我在安息

。 』 我們告訴主 ， 我們準備禁食禱告三天 ， 但主

說，『吃些東西，然後去睡覺。』我們許多人都有

這樣的經歷。我們不該信靠我們整夜的禁食 

 

 

 

 

和禱告。我們必須學習留在沒藥山和乳香岡。我 

們必須長時間留在主的死與復活裡。 

         在新約 ， 特別是在書信裡 ， 我們找不到多少

經節，來支持我們在今天的基督教裡所聽見關於禁

食的教訓。另一面，使徒保羅多次告訴我們，如何

必須經歷主的死。他一再的題到這個原則，正如腓

立比三章十節所說的：『使我認識基督、並祂復活

的大能、以及同祂受苦的交通，模成祂的死。』保

羅並不是說經歷主一部分的死，乃是說留在死裡，

直等到我們『模成祂的死』。我們會不斷的被我們

的家庭、週遭的情形、和環境所試驗並驗證。這一

切事要試驗我們，是否留在主的死與復活裡。 

自然的轉自然的轉自然的轉自然的轉    

        我們若學習留在主的死與復活裡，就會轉移到

祂的升天裡。沒藥山和乳香岡總會把我們轉移到利

巴嫩的山頂上。如果我們接受這一個轉，下一個轉

就會自然的發生。主的死與復活總會將我們帶進祂

的升天裡。我們盼望留在沒藥山和乳香岡，但我們

發現自己是在利巴嫩山頂上。我們在那裡就感到滿

意並滿足了。我們從未想到要離開。這是主的升

天！我們要永遠留在這裡。我們原是冠冕，但我們

如今已經上升，達到最高的地步，就是在主的升天

裡。 

         但主耶穌仍不滿足。這仍然是為著我們自

己，為著祂的卻不多。我們已達到了最高點，但神

的定旨還未成就。所以主呼召尋求者離開升天的

山，觀看地上的情形。許多人仍是飢餓乾渴，仇敵

仍在興風作浪。甚至主自己也是又饑又渴，祂沒有

什麼可享受的。所以她必須成為園子，把她享受過

主的一切東西長出來。她所享受過主的一切項目 ，

如今必須從她長出來，使主得著享受，也使主許多

的信徒得著享受。 

       我們的目的地不是升天的山頂 ， 乃是要下到山

谷成為一個園子，長出一切成就神永遠定旨的東西

。乃是藉著這個園子，才能把城建造起來。 

 (摘錄自/雅歌中所描繪的生命與建造 /第十篇上）



生命讀經-----------------------------------------------------
包羅萬有者的死 

 

      基督的死是包羅萬有的死，因為祂是一位包羅萬有者。比方說，一國之君死了，就是一位具有人和君王這雙

重身分的人死了。主耶穌作我們的代替，有七重身分，所以祂受死時乃是神的羔羊、在肉體裏的人、舊造的

人、蛇、一切受造之物的首生者、成就和平者、以及一粒麥子。這樣一位包羅萬有者的死，乃是包羅萬有的

死。因為主的死是包羅有的，因此當祂死在十字架上時，許多事物就受了對付。罪性、罪行、肉體、舊人、撒

但、世界、舊造、和規條都受了對付。不僅如此，神聖的生命連同神聖的豐富也從主耶穌裏面得了釋放。祂包

羅萬有的死除去了一切消極的事物，並釋放出一切積極的事物。  

      路加二十三章四十四、四十五節說，『那時約到正午，遍地都黑暗了，直到午後三時，日頭不發光，殿裏的

幔子也從當中裂開。』這裏的黑暗和罪有關，而幔子是主耶穌的豫表。希伯來十章二十節說，『是藉著祂給我

們開創了一條又新又活的路，從幔子經過，這幔子就是祂的肉體。』基督死時所裂開的幔子，上面繡著基路

伯，這些基路伯代表受造的活物。這指明基督在祂的肉體裏帶著一切受造之物。殿裏的幔子裂開時，上面所繡

的基路伯也裂開了。這就是說，當基督的肉體釘十字架時，祂所帶著的一切受造之物也釘了十字架。藉著基督

的死，罪性、罪行、肉體、以及一切受造之物都受了對付。 

      基督包羅萬有的死，乃是一次永遠的成就了，祂不需要再死一次。主包羅萬有的死是永遠的。我們若看見這

點，就會讚美主，罪性、罪行、肉體、舊人、撒但、世界、舊造、和規條已經受了對付，神聖的豐富已經得著

釋放，並分賜給我們。現今藉著主包羅萬有的死，我們乃是禧年的子民。（摘錄自路加福音生命讀經/第五十三篇） 

 
十二籃選讀---------------------------------------------------
-------漂(⼀) 

 

讀經讀經讀經讀經：：：：希伯來書二章一至四節希伯來書二章一至四節希伯來書二章一至四節希伯來書二章一至四節。 

 

        什麼叫作漂？漂就是不用力氣。划船是要用力氣的，但是你如果隨著水流的方向一直漂，就不用力氣。漂

的意思就是隨水流，水往那裡流，你也往那裡去，所以我們中文聖經說『隨流』。一個人要往他所定規的目的

地去，總得掌住了舵，用力的駕駛，不能讓船在那裡漂。漂不能叫你達到目的地。你要到專一的目的地去，你

必須用專一的力量來反對漂。要達到目的地，是需要你用力的。但是漂是最不費力氣的，是隨水而流的。水把

我送到那裡，我就到那裡，水把我帶到那裡，我就到那裡，這就是漂。弟兄們！屬靈的事情，屬靈的生活，與

所有關於基督的事，都必須在神面前去牢牢的抓住，同時還需要我們用力量向前去。你如果要抵擋撒但，你就

要拒絕肉體，你就要棄絕自己。你想在那裡都可以安歇麼？你以為作基督徒是這麼容易的麼？你想我們可以大

意的在那裡順水漂麼？沒有這麼便宜。我們的心要有一個專一的目的，不能漂。今天我們要問自己一句話，到

底我作基督徒的目的是什麼？如果我要往北去，我的船卻往南漂，我的心就要焦急了，因為這樣的話，就達不

到目的地了。如果我沒有往北去的意思，我並沒有目的地，那我就會隨它漂，就會隨遇而安。  



（摘錄自倪柝聲/十二籃/第一輯第五篇） 

 
職事信息----------------------------------建立家聚會牧養聖徒的習
慣（三）  
 

召會人數繁增召會人數繁增召會人數繁增召會人數繁增    關鍵探訪陪關鍵探訪陪關鍵探訪陪關鍵探訪陪人人人人    

        三月份和吳弟兄去韓國，配搭服事全韓國的特別聚會，交通『神命定之路。』我們去的時候，首

爾召會帶頭的弟兄就和我們講：『弟兄們，今年我們首爾召會非常有士氣。』我說：『感謝主！』他

說：『我們去年的平均是二千四百人， 我們盼望年底是二千七百人。』 他們說他們到台灣訪問，就發

現台灣在上『真理課程』，所以他們就請劉弟兄幫他們編二百課， 繙譯成韓文，準備在每主日下午二

點鐘上課。我保守估計有七成能到，還有禱告聚會，還有小排聚會，還有長老聚會、區負責交通聚

會，姊妹聚會，還有很多專項，與一年七次特會訓練，禱研背講、錄影訓練…，參加的人都是從二千

四百人 裏出來的。我告訴他們：『從年初到年底，整年都在二千四百人裏轉，年底會變出二千七百人 

麼？我不是澆冷水，只是這是不可能的一件事。』 

        親愛的弟兄們，我們都願意召會繁增，但是我們都沒有去注意到神命定之路惟一的需要是『定期

去探訪人』。『家聚會』是召會繁增的命脈跟生命線 如果台南市召會轉一個風氣，實行『福家排 

區』，它有一個神命定之路負擔的所在—家聚會。『家聚會』是召會繁增的命脈跟生命線。命脈斷 

了，繁增就沒了。整個召會生活的結構，沒有注意、看重、忽略家聚會，沒有定期去探訪人，沒有一

個訪人、陪人的習慣，繁增只是偶爾性的。  

        二○○九年我們從台中的見證醒悟，我們『沒有傳福音』，就開始傳福音。然而到了二○一四 

年，我們纔醒悟，原來我們年年受浸很多人不能常存，最主要的原因是根本沒有好好陪人。當你要陪

人之前，他說：『我很累，下次再來，不要逼那麼緊罷。』稍微講一下，你就可能把他放到完全忘掉

他的地步。你以為孩子那麼容易喫飯麼？最近有一位弟兄跟我講：『林弟兄，我現在還想起，你拿着

飯碗追孩子喫飯的事。』請問， 你為什麼要去追？他不能不喫。你不能說，他不想喫，他不要，你就

不給他喫。有的時候連媽媽餧小孩，也是氣得要命，『不給你喫，餓死算 了！』雖然氣，還是要給他

喫。我們今天陪人， 稍微碰到挫折，就停了。所以二○一四年我們醒悟了，家聚會若不突破，整個就

是失敗的。 使徒是流淚勸戒牧養聖徒的榜樣 沒有成全新人，三分之二（沒配搭的）不會變 成三分之一

（事奉的），說到三分之一，台南召會傳福音的人數，是三百四十八人，大概不到百 分之二十，還差

百分之十七，因為要拚到三分之 一。請問他們要不要牧養？很難牧養麼？不會。 他都會來事奉、來禱

告。老實說對牧養這件事情， 我們沒有看得那麼重。靠『會』，是牧養不起來的。他都會來聚會，事

奉聚會也肯擺，他事奉聚會會擺上時間，而他沒有正常的出訪，你找一、 二位配搭到他家裏說：『我

們真感謝主，我們這個區沒有你真的不行。感謝主，已過我們有配搭，有一件事情我們真想再和弟兄

說…。 』反正就是要牧養他。 

        不能作麼？可以的。 保羅就是流淚勸戒的榜樣，你如果到他面前哭 一下，他就跟你走了。『我們

區沒有你不行！弟 兄！』肺腑之言多講幾句，他就願意跟了。我們都希望用特會呼召，大家的靈復興

了，但不走牧養的路，那是不彀的！牧養明明很容易作的，甚至不用特會，兩個弟兄配搭找他，他就

跟了。然後再觀察，那三分之二，可以成全誰。用牧養的路定期探訪人，千萬不要輕看這事，這是太

大的 一件事了。神命定之路負擔的所在在這裏。 監督—必須善於教導、送會到家，李弟兄特別題到，

監督的教導不是教師的教導，是如同父母教導兒女，作長老的對於信徒必須善於這種家庭式的教導，



要去作父母，可以帶領聖徒進入你所進入的點。 送會到家乃是神命定之路的負擔所在，聖徒久不聚會

的問題乃在於我們沒有送聚會到家，因此責任是在我們身上。只要你陪他聚會，他就有聚會。 

（待續，此聽抄稿未經講者林鴻弟兄校閱） 


